
Sachkundiger Bürger Dr. Lenke begründet den vorliegenden Antrag. Er klärt, dass die Fraktion Bündnis 
90/Die Grünen ihren Antrag aufrecht erhält und bittet, diesen zur Abstimmung zu stellen. 
 
Ratsfrau Krupp ist zufrieden mit dem heutigen Zustand des Waldes. 
 
Sachkundiger Bürger Höfel stimmt den schriftlichen Ausführungen der Verwaltung zu. Seiner Auffassung 
nach ist der ökologische Zustand des Waldes in Ordnung. Er rät davon ab, über die gesetzlichen Auflagen 
hinaus, noch städtische Vorgaben zu machen. Die Wirtschaftlichkeit des Waldes sollte seiner Meinung nach 
auch berücksichtigt werden.  
 
Ratsherr Euskirchen ist der Auffassung, dass im Rheinbacher Wald der Gleichklang von Naturschutz, 
Erholung und Ökonomie hervorragend gewahrt ist. Er kündigt die Zustimmung seiner Fraktion zu dem 
Beschlussvorschlag der Verwaltung an  
 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.  


